



CC-BY-SA Historisches Museum Frankfurt

# Blick in die Judengasse

Das Bild der Judengasse mit typischen Holzhäusern ist einer älteren Vorlage entnommen.

Aus Platzmangel in der Judengasse wurde sehr eng aneinander gebaut. Die Häuserfronten waren oftmals so schmal, dass nur an den Längsseiten der Häuser Platz für Betten und Schränke war.

## Informationen

Frankfurt, Judengasse (Darstellung)  
1885 (Datierung)

---

Stadttopographie  
Handzeichnung  
Papier, Tusche

---

Historisches Museum Frankfurt  
Inv. C28768

---